



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Sanierung der Neumagenbrücke verzögert sich

22.10.2021

Verkehrsbeschränkungen und Umleitungen bleiben bis Anfang Dezember bestehen



Regierungspräsidium Freiburg

Die Sanierung der Neumagenbrücke im Staufener Norden (Breisgau-Hochschwarzwald) verzögert sich um ca. fünf Wochen. Grund seien Lieferschwierigkeiten beim Grundierharz, welches für die Abdichtung der Brücke zwingend notwendig sei. Dies habe die ausführende Baufirma mitgeteilt, so das Regierungspräsidium Freiburg (RP) in einer Pressemitteilung. Der eng getaktete Zeitrahmen sei deshalb nicht mehr haltbar. Die Straßenbauer im RP bitten um Verständnis, dass die bestehenden Verkehrsbeschränkungen bis Anfang Dezember andauern werden. Ursprünglich sollten die Sanierungsarbeiten Ende Oktober abgeschlossen werden.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
0761208
1038
E-Mail
schreiben



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
0761208
1039
E-Mail
schreiben



Annika
Nafz
Social
Media
0761208
1040
E-Mail
schreiben